

Tahara City News

たはらしティニュース

12月
≪
1月

1月2日(土)

新年の幕開けに
元気よくスタート



▲元気いっぱいスタートする子どもたち

渥美半島新春マラソン大会(田原市陸上

競技協会主催)が渥美運動公園で開催されました。37回目を迎えた恒例行事には、市内外の約280名が参加。澄みきった青空の下、沿道から家族の声援を受けた参加者は、コースを力強く駆け抜けました。

1月3日(日)

今年もサンテで
楽しく遊ぼう！



▲お正月の楽しい思い出になったかな？

サンテパルクたはらで新春フェアが開催され

ました。恒例の餅つき大会では、来園者の長い列ができ、つきたてのお餅をおいしそうにほおばる姿が見られました。ほかにも、懐かしい正月遊びなどの多彩なイベントが行われ、多くの来園者でにぎわいました。

1月9日(土)

みんなの力で守る
地域の安全



▲ダンスを披露する伊良湖岬保育園幼年消防クラブの子どもたち

消防出初式がはなのき広場で開催され消

防本部、消防団合わせて約700名が参加しました。分列行進の披露のほか、江戸時代から伝わる伝統の階梯操法かいていや保育園児の演技などで参観者に防火をアピール。参加者は、災害から地域を守る決意を新たにしました。